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Cospedal considera significativo el silencio 
de Barreda en el debate sobre la CCM
La presidenta regional del PP pide explicaciones y lamenta que el futuro de la entidad lo decidan Chaves 
y Ferraz - El consejo de administración de CCM autoriza las negociaciones para la fusión con Unicaja

Unicaja y 
CCM sientan 
las bases para 
su fusión
F,T, PERIÓDICO

Las presidencias de 
Caja C astilla La 
M ancha (CCM ) y 
Unicaja han alcanzado  
unas bases de acuerdo  
para la propuesta de 
integración de ambas 
entidades. La unión de 
Unicaja y CCM  
significará la principal 
institución  financiera  
de A ndalucía y 
C astilla-L a M ancha, y 
una de las cinco  
prim eras cajas de 
ahorros españolas. 
Com o parte de los 
acuerdos alcanzados, 
se desarrollarán con 
carácter inm ediato, los 
necesarios trabajos de 
aseguram iento de 
garantías financieras, 
que satisfagan el 
cum plim iento de los 
requisitos y 
condiciones
establecidas por am bos 
consejos de 
adm inistración para  
proceder a la 
unificación.
La com binación  
U nicaja-C C M  
alum braría una 
em presa con casi 1.500 
oficinas repartidas por 
una treintena de 
provincias y por el 
extranjero.

EL PE R IÓ D IC O

El consejo de administra
ción de Caja C astilla La 
Mancha autorizó en su se
sión del pasado 25 de febre
ro autorizar al presidente de 
la entidad, Juan Pedro Her
nández Moltó, a continuar las 
conversaciones para la inte
gración con Unicaja. Un día 
después las Cortes Regiona
les debatieron una propuesta 
del PP sobre la situación de 
la entidad financiera.

La presidenta del PP de 
Castilla-La Mancha, María 
Dolores Cospedal, conside
ró “lamentable, irresponsa
ble y tremendamente signi
ficativa” la actitud del presi
dente, José María Barreda, 
que se negó a hablar y dar 
explicaciones en nombre del 
Gobierno regional. Cospedal 
le preguntó a Barreda: “¿qué 
es lo que está pasando con 
CCM? ¿Por qué no informa 
a los castellano-manchegos 
de cuál es la situación de Caja 
C astilla-L a M ancha? Los 
ciudadanos demandan saber 
si la Caja tiene una situación 
de solvencia o de insolven
cia” .

La presidenta del PP plan
teó num erosas cuestiones 
durante su comparecencia en 
las Cortes: “¿por qué no ha 
defendido a la Caja Castilla-

La Mancha cuando el presi
dente de su partido político, 
el andaluz Chaves, presiden
te de la Junta de Andalucía 
ha dicho que la absorción de 
CCM por Unicaja era una 
operación que lo que refleja 
es la fortaleza del sistema fi
nanciero andaluz pero que no 
se podía contaminar la Caja 
andaluza con la Caja de Cas
tilla-La Mancha?".

C ospedal pidió "que en 
todo este proceso se garanti
cen los 3.700 puestos de tra
bajo de los em pleados de 
CCM . aquí en Castilla-La 
Mancha”, al tiempo en que 
lamentó que “el futuro de 
Castilla-La Mancha, de los 
ahorradores de la comunidad, 
de los impositores de la Caja 
y de los castellano-manche- 
gos lo decidan entre el señor 
Chaves, presidente de Anda
lucía, y la calle Ferraz, y aquí 
al Gobierno de Castilla-La 
M ancha no se le escuche de
fender los ahorros de los cas
tellano-manchegos”.

A falta de la voz del presi
dente, fue la vicepresidenta 
y consejera de Economía y 
H ac ien d a , M aría  L u isa  
Araújo, la que expuso los ar
gumentos del Gobierno re
gional. “El objetivo de to 
dos debe ser defender a Caja 
Castilla-La M ancha”. La vi
cepresidenta aseguró que en

el contexto económico actual 
es necesario contar con enti
dades financieras más com 
petitivas y fortalecidas, re
saltando que “hoy las posi
bilidades de las cajas de aho
rro de fortalecerse dentro de 
nuestra región son limitadas 
y, por lo tanto, pasan por es
tablecer alianzas fuera de 
ellas, con en tidades que. 
igual que nosotros, conocen 
bien nuestra tierra".

A sim ism o, A raújo argu
mentó que el debate sobre 
CCM en las Cortes Regiona
les no debería haberse pro
ducido “ya que lo único que 
pretende el partido de la opo
sición es generar y alimentar 
d esconfianza. La entidad 
merece la credibilidad y el 
respeto de todos”.

R eacciones

El vicesecretario electoral 
del PP de Castilla-La M an
cha, Francisco Pulido, ha 
exigido “el mantenimiento de 
la identidad y la sede central 
de Caja Castilla-La Mancha 
en la ciudad de Cuenca”. El 
también alcalde de Cuenca 
considera que CCM tiene un 
importante valor estratégico 
para el desarrollo económi
co de toda la región y es de 
v ital im portancia tam bién 
para la ciudad.

Pulido manifestó que si se 
confirm a la absorción de 
Caja Castilla-La Mancha por 
Unicaja y su sede social se 
marcha a Málaga, “Barreda 
tendrá que explicar a los 
conquenses las razones por 
las que les quita, con pasivi
dad y silencio cómplice, esta 
sede financiera que fue asig
nada a la ciudad cuando en 
su momento se realizó el re
parto de sedes e institucio
nes regionales”.

Por otro lado, las secciones 
sindicales de UGT en Caja 
C a s til la  La M ancha  y 
Unicaja ya han constituido 
un equipo de trabajo para el 
estudio y análisis de las con
diciones laborales ante el ini
cio de conversaciones entre 
las dos entidades para su fu
sión. UGT entiende que el 
proyecto final debe garanti
zar la viabilidad y solvencia 
de la futura entidad y el em
pleo y el conjunto de condi
ciones laborales y sociales 
de las plantillas de las dos 
entidades. UGT dará su apo
yo a esta posible fusión en
tre ambas entidades si se sus
cribe un protocolo laboral 
con los sindicatos represen
tativos de las entidades que 
garantice y equipare las m e
jores condiciones laborales, 
profesionales y de previsión 
social existentes.

Antonio López y Francisco Nieva dan su nombre a dos calles de Bolaños
El pintor de Tomelloso Antonio López 
y el escritor valdepeñero Francisco N ie
va se mostraron ilusionados con el re
conocimiento que ha supuesto que des
de el pasado miércoles Bolaños de Ca- 
latrava les dedique dos de sus calles 
con motivo de la aplicación de la Ley 
de Memoria Histórica. Así, la hasta

ahora calle Muñoz Grandes pasará a 
denominarse Francisco Nieva, mientras 
que la anterior calle del Capitán Cortés 
se convertirá en la calle del Pintor An
tonio López. Al acto asistió el presiden
te de Castilla-La Mancha, José María 
Barreda, quien agradeció a los homena
jeados -con los que posa en la foto- que

ejerzan de “manchegos universales” y 
que se sientan orgullosos de una tierra 
que “se está dando a conocer a través 
de sus hombres y mujeres más ilustres. 
Cuanto más de Valdepeñas y de Tom e
lloso, más universales son”, declaró 
Barreda, que destacó las “raíces pro
fundas” de ambos artistas.
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